

DIARIO DE LA MAÑANA OFICINAS LIBERTAD 837-30 Número suelto 5 ctvs. Mensual en toda la república: \$ 1.50

A los suscriptores No creemos necesario extendernos en grandes consideraciones para hacer entender a todos que con el asalto llevado a este diario y el desmoronamiento producido en el estado de sitio, la situación de LA PROTESTA no es la deseada que debería ser.

Actualmente enviamos el diario a todos los suscriptores que lo recibían en Noviembre, pero desde el 1 de Febrero les será suscrita a todos los que no nos envíen el importe de la suscripción y que no nos paguen el importe de la suscripción.

La Administración. Un poco de buena voluntad basta para que la marcha de LA PROTESTA se republique y pueda seguir como siempre defendiendo la verdad anárquica y siendo arcaico demoleedor del régimen social existente.

Crónica internacional DESDE LA "LIBRE" SUIZA

La república y la libertad — El eleo en acción — Tumbos y alzapatas — Deportados.

Entendámonos. Es libre por costumbre de decirlo, porque, si por libertad se debe comprender la facultad de pensar, de expresar, de hacer lo que, por ejemplo, nosotros los obreros estimamos que es nuestro derecho, entonces dicha libertad existe mientras nuestros pensamientos, nuestras palabras y acciones no chocan con la santologería de los fundadores y los intereses de los aristócratas de los explotadores y de los gobernantes. Es la libertad, pues, de hacer aquello que nos permitan los señores, precisamente como en la monarquía.

Es conocido, en prueba, el caso de un socialista italiano que, registrado en plena vía pública, fue tomado como contraventor porque se le encontraron en su poder algunos ejemplares, de diferentes números, del periódico "L'Avanti" de Roma.

De ciertos cantores, los ciudadanos deben, no pena de multa ó de expulsión (si son extranjeros) pagar la contribución a la tesis, aun cuando no crean ni en Dios ni en los cuentos fabulosos de los curas, y en otros, en cambio, es preciso ir a votar aunque se tengan ideas anti-clericales.

No hay necesidad, pues, de gustar palabras en recordarle las violencias de los polizontes contra inermes libertarios y contra los presos por delitos políticos y comunes, además de las extradiciones de prófugos rusos esdrasados al servicio de Aborrecido de Rusia.

Los buenos ciudadanos suizos, tan corteses con el Estado, comienzan a darse cuenta que éste no es ya tan omnipotente y maligno como se pretende hacer creer.

Los católicos son, por doquiera, los mismos jesuitas. Los de Zurich habían acordado, quizás por no ser mentes que sus colegas italianos y españoles — la celebración de un mitin público, con el objeto — verdaderamente digno de alabar — de vivificar la memoria del mártir de Montjuich.

Después, comenzaron a volar vasos botellados, sillas, mesas, piedras, etc. al grito de "Viva Ferrari! Muera los curas!" En suma: el salón resultó completamente arruinado, y hubo más cien heridos.

No ha mucho que fueron expulsados del suelo suizo, los italianos Leonardo Quattí, Salvador Pensoli y Angel Figini. Este último es un socialista.

Como se ve, se puede ser a un tiempo buenos republicanos y perfectos reaccionarios. En la república y a semejantes republicanos... A. Z. Wadensveit, diciembre 1909.

La acusación a los socialistas

Según parece, el proceso que por orden de la policía ha iniciado el fiscal doctor Sosa, va hacer que los acusados Dickmann y de Tomaso se conviertan en unos mártires y tal vez, tal vez, en unos señores tapados.

El fiscal ha pedido la prisión preventiva y es muy fácil que el juez dicte el orden de prisión pedida. Esto equivale a un buen aumento de votos para los candidatos socialistas en las próximas elecciones, cosa en la cual seguramente no han pensado ni el jefe de policía ni el gobierno, pues de haberlo previsto se habrían abstenido de hacerles el fenómeno reclame que representa ese suceso.

Y no suponemos que el fiscal ha tenido idéntica imprevisión, porque de la lectura del acta de acusación se desprende que el hombre carece hasta el más rudimentario sentido común ó que alardea de ignorancia por el puro gusto que ciertamente no es alabado.

El doctor Sosa tiene unas ideas muy extrañas. Dice que el "puede caminar por la calle, pero no tiene derecho de privar ó entorpecer a los demás que hagan lo mismo, ni de liberarse libremente, ni por abstención de ciudadanos indispensables."

Esto será admisible siempre y cuando el juez, lo que equivale a un juicio cuando se trate de alguna autoridad.

El doctor Angel Sosa ha venido así a proclamar la pureza de las autoridades que resultan inmaculadas. Con condenar por descasto a los acusados, como los condenatorios de la robado tanto ó cuanto, no se demuestra que el robo no sea cierto.

El gobierno es una "cueva de ladrones de los más vulgares, desde Figuera Alcorn, que es un ladrón más vivo, hasta el tabernero Zoles, todo es una gangrena incurable." Y Dickmann ha dicho: "El gobierno nacionaliza el pueblo, hizo crecer en una posible guerra con la República Oriental, y este falso conflicto se arregla ahora por un documento falso, hace crecer también en una posible guerra con el Brasil y del terror que logra introducir en el ánimo del pueblo, se vale para hacer votar 57 millones de pesos para armamentos. Los barcos no aparecen y la plata tampoco: van ido a infundir los bolsillos del presidente, sus ministros y camarillas, por esto no estoy de acuerdo yo con lo que dice Figuera Alcorn."

Así, se probaría que los 57 millones de pesos no habían sido extraídos, sino que se habían invertido como corresponde. En cambio con ese procedimiento por descasto, parece un modo de liquidar el fondo de beneficencia. Y he ahí por donde, ese cargo que en la teoría socialista parece un puro fuego de artificio, algo en que cabe para mentes, con una acusación fiscal hecha de tan mala manera que resulta en un hecho cierto, por cuanto que todos se han de preguntar si Figuera Alcorn y los suyos no se han limitado a armarlos, para que se les dé la cuestión ante los tribunales y en vez de procuran amparar a los señores con ese proceso por descasto.

De este modo, los señores anarquistas, quedan en la situación de los curas y el gobierno es la víctima. Qué es precisamente, lo que no pretende el señor fiscal.

Como torpeza, no hemos conocido otra. Y en verdad que Dickmann y de Tomaso merecen la ejecución por el crimen cometido de que se les ha obligado a obedecer al gobierno, sino libremente, sino de su parte no han hecho, sino cosa que seguir el voto anárquico de la plabarrera gruesa, que padece el trismo de los socialistas.

Radowsky

La madre y el niño. La madre. No seas imperiosa. No sabes que no se puede tocar la fruta. El niño. —Porque, mamá. La madre. —Porque, mamá. El niño. —Y aquel muchacho que va allá, tan bien vestido, las ha llevado sin embargo.

El atentado anarquista del 14 de Noviembre último ha provocado en la mayoría del pueblo un rechazo general, y en algunos retrogrados ha hecho estallar la protesta.

Apiauso ó condena

El atentado anarquista del 14 de Noviembre último ha provocado en la mayoría del pueblo un rechazo general, y en algunos retrogrados ha hecho estallar la protesta.

Radowsky

Un juez que entiende en el proceso incoado a Simón Radowsky, el magistrado del masacrador, tiene que presentar una nota al Ministerio de R. Exteriores, pidiendo que consiga de su colega de Rusia las pruebas de la edad del procesado.

Es de esperar que los amigos y simpatizantes de Radowsky se salgan también de los documentos comprobantes de su edad. A fin de impedir la realización del criminal propósito de los verdugos.

Radowsky no es un delincuente vulgar. Sus juicios, el fiscal, el presidente de la República y todas las autoridades del país no tienen derecho ni representen nada ante Simón, para poder juzgarlo. El ha sido un héroe, un justiciero, uno a quien ellos no comprenden.

A los suscriptores de Mar del Plata

Con el fin de normalizar la coherencia y anotar las direcciones nuevas y otros asuntos relacionados con LA PROTESTA, se invita a los suscriptores de esta localidad a la reunión que se efectuará el domingo 29 del corriente, a las 3 p. m., en el local de los Obreros panaderos, calle Patagones entre San Martín y A. Pedro Luro.

Por eso también aplaudimos la rechaza al Dr. Palacios, esa rechaza nos pareció oportuna y proficiente. En cuanto a la Masonería, ella siendo una institución conservadora, la protesta debía producirse forzosamente; lo malo es el ribete que tiene de libertaria, cosa que en realidad no lo es.

Nuestra conciencia tranquila, re-compensará los golpes inmerecidos que nos pegan. SANTIAGO LOCASCIO.

La realidad basta un poco de buen sentido para comprender perfectamente lo ocurrido. En el diario "La Protesta" se menciona la muerte de Falcón pedise de algunas a todos los masonistas, no para por menos de aprovechar la ocasión para presentar a uno de los mejores compañeros como adhiriente al dicho nacional.

Después algunos periódicos obreros se han hecho cargo de la especie, afirmando que el que era legítimamente el jefe de la policía. Después algunos periódicos obreros se han hecho cargo de la especie, afirmando que el que era legítimamente el jefe de la policía.

El elemento reina entusiasmado y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga. R. G. G.

Hecho inaudito

El miércoles efectuó asamblea la sociedad de Marineros. La numerosa asamblea fue sorprendida con una noticia del comité socialista, que propuso al gremio si querían tomar un defensor para defender los intereses de los asociados.

El fiscal Beltrán se ha masturbado de lo cerbero imaginando argucias para justificar su petición que es injusta a todas luces.

Es de esperar que los amigos y simpatizantes de Radowsky se salgan también de los documentos comprobantes de su edad. A fin de impedir la realización del criminal propósito de los verdugos.

Hecho inaudito

El miércoles efectuó asamblea la sociedad de Marineros. La numerosa asamblea fue sorprendida con una noticia del comité socialista, que propuso al gremio si querían tomar un defensor para defender los intereses de los asociados.

El elemento reina entusiasmado y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga. R. G. G.

Movimiento obrero Declaración de huelga de foguistas

Avanzadores y anexos, de Boca y Barracas. Las asambleas celebradas ayer por los obreros aserradores de Boca y Barracas declarados en huelga, han puesto de relieve el entusiasmo que reina entre los obreros del gremio.

Después de varios acuerdos tomados, se nombraron comisiones de propaganda para ir a los que aún no han abandonado el trabajo, lo hagan a la mayor brevedad posible para que el triunfo sea un hecho.

La paralización ayer, fue casi completa, trabajando algunos talleres, cuyos obreros prometieron plegarse hoy al movimiento. De manera que dentro de pocas horas la clase trabajadora de esta región podrá gozar los beneficios de la organización, pues esta inteligentemente ejercida, mantendrá a raya a los prepotentes del capital.

Sin novedad conocida la huelga que vienen sosteniendo los obreros de la casa Noceti. El entusiasmo de los primeros días continúa firme y la fe en el triunfo no decae, pues tienen el convencimiento que las asiste la razón y el derecho, y con estas y con la fuerza de sus convicciones continuarán brestando hasta vencer la infeliz resistencia capitalista.

Los numerosos obreros que trabajan en Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

Los obreros de Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

Los obreros de Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

Los obreros de Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

Los obreros de Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

Los obreros de Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

Los obreros de Catalinas Norte se han reunido para tratar la mejor forma de llevar a cabo la huelga, y pedir un aumento en sus sueldos. Entre el elemento reina entusiasmo y no es improbable que en caso de negativa se declaren en huelga.

50 % de economía obtendrá

Vd. vistiéndose en nuestra CASA

ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

| | | |
|-------------------------|-------------|-----------------------|
| Sobretodos desde | \$ 18 a 60 | Sombrereria, |
| Sacos sencillos | " 9 a 25 | camiseria y boneteria |
| Chalecos | " 2 a 12 | |
| Trajes de saco desde | " 15 a 55 | "A la Ciudad de |
| Pantalones | " 3.50 a 16 | Buenos Aires" |
| Trajes para niños desde | 3.50 a 15 | |

506—Calle PERÚ—600—Unión Telefónica 1908 (Avenida)
J. Silva



A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sud, la que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.

PIDAN

BITTER DEMARESE

DE TORINO

Bebida Higiénica y Reconstituyente

BOICOT A LOS CIGARRILLOS AS
BOICOT a las cervezas Pilsen, Africana y Morochna
 A la fábrica de coronas fúnebres La Vencedora y zapatillas Parcalón P. arco



Mecánicos

Electricistas

Maquinistas

Pidan muestra y precio de nuestra gran

TELA ROVEDA

Color y clase incomparables.

CASA ROVEDA

818—DEFENSA—818

—BUENOS AIRES—

ROPA para OBREROS y TRABAJADORES de la Ciudad y del Campo

Juan y Federico Roveda.

Remítanos a cualquier punto de la República, agregando al importe, el costo del flete. Pidán nuestro Catálogo gratis.

LA PROTESTA

Diario de la mañana.— (Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor a este diario tiene derecho a designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual a diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: el suscriptor que llevara solo tres meses de suscrito en la época de su fallecimiento, deja a la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años SEISCIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho a esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Setiembre de 1903 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho a la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera a suscribir, se contará el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes a fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar a apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto espontáneo y gratuito de la administración de LA PROTESTA.

**No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas**